

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dan uji hipotesis mulai dari bab I sampai bab IV, maka penulis dapat mengambil simpulan yaitu bahwa *simple feedback* memberikan pengaruh signifikan terhadap hasil belajar keterampilan lob bertahan.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis laksanakan, dengan judul pengaruh pemberian *simple feedback* terhadap hasil belajar keterampilan dasar lob bertahan dalam pembelajaran bulutangkis, maka penulis dapat memberikan rekomendasi atau saran sebagai berikut :

1. Rekomendasi bagi guru-guru;

Pada dasarnya setiap anak memiliki kemampuan berpikir dan kemampuan psikomotor yang berbeda-beda, ada yang cepat menangkap pelajaran, ada yang lambat, dan ada juga yang susah menangkap pelajaran yang sedang dipelajari, oleh karena itu tugas seorang guru dalam memberikan umpan balik atau *feedback* (*simple feedback*), harus benar-benar sesuai dengan materi yang di ajarkan dan harus sabar karena pada dasarnya tadi setiap orang berbeda-beda. Mudah-mudahan dengan sabar bisa menjadi ladang amal atau ibadah bagi guru yang bersangkutan.

2. Rekomendasi bagi siswa-siswi;

Selain guru, faktor lancarnya proses kegiatan belajar mengajar di kelas adalah siswa dan siswinya. Seorang guru bukanlah malaikat yang tidak pernah melakukan kesalahan, untuk itu siswa dan siswinya harus mengerti akan gurunya. Pada saat seorang guru salah dalam memberikan materi atau salah dalam memberikan umpan balik khususnya tidak sepatutnya siswa mempunyai rasa kecemburuan, karena pada saat seorang guru memberikan umpan balik pada satu siswa biasanya siswa yang lain merasa tidak dianggap padahal jangan seperti itu, bisa jadi pada saat tersebut guru itu tidak melihat atau merasa siswa yang

bersangkutan sudah lebih menguasai materinya dibandingkan dengan siswa yang lainnya.

3. Rekomendasi bagi pembaca;

Untuk pembaca dikemudian hari, diharapkan akan ada penelitian-penelitian baru yang sifatnya memperbaharui atau menciptakan penelitian lagi mengenai lob bertahan, yang mudah-mudahan dapat berguna bagi khasanah pendidikan di Indonesia umumnya dan di universitas pendidikan khususnya dalam lingkup bulutangkis.

Penulis sudah semaksimal mungkin dalam pengerjaan skripsi ini, namun apabila masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan dalam pengerjaannya, baik dalam tata cara penulisan, penyajian materi, maupun dalam penggunaan tata bahasanya. Dan penulis mengharapkan kritik dan sarannya yang bersifat membangun, sehingga dapat menjadi acuan bagi penulis untuk memperbaiki karya ilmiah atau semacamnya yang akan tulis dikemudian hari.